

松本医院ホームページを読み、ステロイドの
副作用について初めて知った方。

「アトピー完治に向けて」 匿名希望 40歳

2017年2月1日

私が松本先生と出会ったのは16年ほど前だと記憶しております。(初診2001年9月)当時、実家に住んでいた弟が急に全身の皮がむけ爛れた状態になりました。その時、私も少しだけ顔に同じような症状が出ました。弟はすぐ皮膚科に伺い塗り薬(薬の詳細は不明)をいただきすぐに完治いたしました。(現在もアトピーは発症していません。)私は皮膚科には行かず、弟が医師から処方していただいた塗り薬で症状が和らいだので特に問題視しておりませんでした。しかしながら、塗り薬を使用し続ける(おそらく3年ぐらいと記憶しております)と少しずつ効果がなくなり、夏場日焼けすると顔が真っ赤になったりもしました。

このままでは治らないと思い、インターネットでいろいろ検索しているうちに松本病院のホームページに行き着くことができました。(正直ここで初めてステロイドというものを知りました。)早速松本医院に伺うと松本先生に「必ず治る!私を信じなさい!」という言葉いただきました。その時のことは今でも鮮明に覚えております。

早速、今まで処方していた塗り薬をやめたところ、一気に弟と同じような症状になり会社や外出することがとても嫌になったことを覚えております。今では症状もかなり治まりましたが、完治まで至っておりません。しかし、必ず完治できると思っております。松本先生、これからも完治までよろしく願いいたします。



